

令和3年10月12日

後期始業式

力を尽くそう

おはようございます。

今日は後期の始業式ですが、まずは、飯山自然体験教室の感想を5年生の代表の人に言ってもらおうと思います。5年生は先週の金曜日と土曜日に、長野県飯山に行ってきました。7月の終わりの予定でしたが、緊急事態宣言で行くことができず、やっと行くことができました。それではきいてみましょう。

「一番楽しかったことは何ですか」「それはどうしてですか」

「がんばったことは何ですか」「それはどうしてですか」

5年生は2日間だけでしたが皆で協力して楽しい思い出をたくさんつくってきました。4年生は11月に御殿場に行きます。6年生は2月に日光です。楽しみにしててください。

緊急事態宣言がなくなり、いろいろなことができるようになりました。2週間後は、かやのきスポーツフェスタです。練習も本格的に始まります。応援団の朝練も今日から始まりました。運動会の後には、千 Show フェスタがあります。今までできなかった分、後期には、たくさんことがあります。何事にも全力を尽くしてほしいと思います。まずは、運動会に向けてがんばってください。

今日はお話をもう一つ。後ろを向ってください。皆さん気付いていると思いますが、プリン山がきれいになりました。危なかった鉄柵をとって、穴に蓋をしました。そして、きれいに色を塗りました。これは、145周年を記念してPTAの皆さんがやってくれました。うれしいですね。もう少しで完成です。まだ登らないでください。

前を向ってください。

コロナに感染する人がどんどん減ってきています。とてもいいことです。何回も言いますが油断をしてはいけません。油断するとまた増えてしまいます。今まで以上にマスク、手洗い、ソーシャルディスタンス、換気に気をつけ、後期も元気に過ごしましょう。